



## Diana Beltran

Kolumbien/Columbia

Geboren 1978 in Bogotá. Studium (MFA) mit Auszeichnung: Nationale Universität von Kolumbien. Beltran's Arbeit ist beständig und umfassend – sie identifiziert sich vor allem mit der Fotografie. Ausstellungen in Kolumbien, Spanien, USA, Peru, Venezuela und Singapur; vertreten in Sammlungen in Chile, Kolumbien, USA, Panama, Spanien und Peru. Ihre erste Ausstellung (kuratiert von Gustavo Zalamea) hatte sie im Kunstmuseum der Nationalen Universität zusammen mit den führenden kolumbianischen Künstler-Persönlichkeiten Beatriz Gonzalez und Bernardo Salcedo. Lobende Erwähnung im "XXX. Salon Cano" der Universität. Nach Studienabschluss in Kolumbien, Studium an der EFTI Schule für Fotografie in Madrid, Spanien (MFA). Ausstellungen: 2008 Photoespaña und 1. Preis für Fotografie für die "Novel Dove" Ausstellung in Madrid. In Bogotá: 2010 Photo Dimensions, Handelskammer; Salon Junger Künstler III, 2. Preis. 2013 Emerging Generation, kuratiert von Eduardo Serrano. 2014 Arts Showcase, Idartes Programm und Salon Regional der Bank der Republik. Sie lebt und arbeitet zurzeit in Bogotá.

Born in Bogotá in 1978. MFA with honours from the National University of Colombia. Beltran's work has been steady and wide, she identified mainly with photography. Solo and group exhibitions in Colombia, Spain, USA, Peru, Venezuela and Singapur. Her work belongs to different collections in Chile, Colombia, USA, Panama, Spain and Peru. Her first exhibition was in the Art Museum of the National University, curated by Gustavo Zalamea, along with the leading figures of Colombian art as Beatriz Gonzalez and Bernardo Salcedo. She won a honourable mention in the XXX. Salon Cano of the University. After graduation she made a MA in Fine Art at EFTI School of Photography in Madrid, Spain. Exhibitions: 2008 Photoespaña and 1st prize in photography in the "Novel Dove" exhibition, Madrid. Moved to Bogotá: 2010 Photo Dimensions, Chamber of Commerce; Young Artists Salon III, 2nd prize. 2013 Emerging Generation, curated by Eduardo Serrano. 2014 Arts Showcase, Idartes program and Salon Regional of the Republic Bank. Currently lives and works in Bogotá. [www.dianabeltran.com](http://www.dianabeltran.com)



Aufgelöste Körperlinien XVIII & XIX, 2016, Fotomontage, je 90 x 60 cm  
Suspended Lines-Body XVIII & XIX, 2016, photographic assembly, each 90 x 60 cm